



Neuer Anstrich für Schützenhalle

Allagen. (thof) Seit geraumer Zeit gehört es für die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen mit zum Ablauf eines Schützenjahres, daß die im Jahr 1952 eingeweihte, vereinseigene Schützenhalle Zug um Zug saniert und modernisiert wird. Den 175. Jahrestag der Vereinsgründung nimmt der geschäftsführende Vorstand nun zum Anlaß, der Halle ein neues, frisches Aussehen zu verpassen und den Außenstrich zu erneuern.

Glücklich können sich angesichts derartiger kostenaufwendiger Maßnahmen Vereine immer dann schätzen,

wenn sich in ihren Reihen Gönner finden, die bereit sind, die Ausgaben durch Bereitstellen von Spenden zu reduzieren. Schon in der Generalversammlung der St. Sebastianus-Schützen honorierten die Besucher die Mitteilung von Oberst Dieter Beckschäfer, daß die Farbe für den gesamten Außenstrich vom Vorstandsmitglied der Südkompanie, Rudolf Wick, zur Verfügung gestellt werde, mit langanhaltendem Beifall. Jetzt fanden sich einige Vorstandsmitglieder an der Möhnetalhalle ein, um den passen-

den Farbton auszuwählen, um schon bald mit den Arbeiten beginnen zu können.

Doch begnügen sich die Schützen nicht mit der Durchführung des Außenanstrichs. Auch der Eingangsbereich ihrer Halle soll, nachdem der Halleninnenraum in den letzten Jahren modernisiert worden ist, umgestaltet werden. Innenarchitektin Bernhild Balzer und König Karl Ahning stellten dem geschäftsführenden Vorstand ihre Gestaltungsvorschläge vor und fanden hier breite Zustimmung. Unter Verwendung ed-

ler Hölzer erhält der Eingangsbereich ein fast vornehmes, auf den bereits renovierten Innenraum abgestimmtes Aussehen. Unter anderem werden hier künftig künstlerisch gestaltete Holztafeln mit den Namen aller bisherigen Könige Aufnahme finden.

Schützen und Gäste dürfen sich schon jetzt darauf freuen, daß die Arbeiten bis zum Jubiläumsfest am 16. und 17. Mai erledigt sein dürften und sich die Halle selbst und der Eingangsbereich dann in völlig neuem Aussehen darstellen.